



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Materia:

Investigación epidemiológica avanzada
DR. Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Bitácora de campo

Presenta:

Fátima Andrea López Álvarez

4* B

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 12/03/21

BITACORA DE CAMPO

LUGAR: San Cristobal de las Casas, Chiapas.

Durante nuestro recorrido en este lugar encontramos que hay muchas casas en proceso de construcción y debido a esto vimos que dejan los materiales en las banquetas ya sea maderas, mezclas de cemento, arena y con esto obstruyen las banquetas, encuentre demasiadas plantas y monte el cual puede ser que se encuentren animales como insectos y roedores, observe que hay gente que tiene su ropa tendida en la calle o al aire libre, la mayoría de las casas son de madera y tienen techos de lámina, las escaleras que encontramos no cuentan con las protecciones, hay calles que aún no están pavimentadas lo cual al llover podría provocar algún deslave. Como oportunidades en la comunidad encontramos que cuenta con calles pavimentadas, casas de material, no se encuentra con basura en la calle, cuenta con servicio público de luz y se ve que cuenta con un canal.

Como conclusión podemos recurrir a las autoridades para que las personas dueñas del material que está en la calle lo guarden y busquen un lugar seguro, que se creen proyectos para colocar barandales en las escaleras, así como proyectos para pavimentar las calles buscando la unión de la comunidad para que se organicen y logren nuestros objetivos, platicar con la gente sobre las consecuencias de tener la acumulación del monte y hacer responsable de la limpieza del mismo.

Lugar = Tuxtla Gutierrez, Chiapas.

Durante nuestro recorrido encontramos - que hay cúmulo de basura en las calles, calles en mala situación, Perros callejeros, lugares o terrenos llenos de monte; observamos que hay un terreno con carros abandonados, la mayoría de casas que se encuentran son de material tetreros que obstruyen el paso de las personas en las banquetas, negocios con venta de bebidas alcoholicas, mucha suciedad en las calles, en algunas casa se observa que tienen botes destapados en el patio, Podimos observar también que hay carros mal estacionados lo que podría provocar un accidente, se nota que es un lugar grande en donde hay gran población, muy pocas de madera, o de lamina las casas que encontramos, cuentan con negocios de comida, así como de abarrotes, farmacias, con transporte público, también se cuenta con un centro de recreación como gimnasio al aire libre.

Como conclusión podemos recurrir a las autoridades correspondientes para hacer un llamado a la población sobre no acumular la basura en la calle, a barrer la calle, a hacerse cargo de sus terreno e involucrarlos en Platicas sobre la importancia de mantener limpio en la prevención de enfermedades, que las autoridades vean como delimitar el área de estacionamiento de los carros Particulares y que no obstruyan el espacio del transporte público; así como la revisión y regulación de los establecimientos de bebidas alcoholicas.